

Besuch auf der Schneckenfarm in Elgg

Kindergarten Hofacker



Mit dem Schulbus fahren wir von Sulz nach Elgg. Armin, der Besitzer der Schneckenfarm, erklärt und zeigt uns die Anlage. Wir dürfen die Schnecken, die über Nacht ausgebrochen sind, wieder einsammeln und zurück in ihre Beete legen.



Wir lernen den speziellen „Wiiberg-Turbo-Schnägg“ kennen. Sein Häuschen ist in nur einem Jahr ausgewachsen. Er bekommt Maismehl, Gemüse und Früchte als Nahrung und macht im Winter einen Winterschlaf, bei dem er sein Häuschen mit einem festen Kalkdeckel verschliesst.



Die Schneckenfarm hat eine selbst erfundene Schneckenhaus-Waschanlage in der die Schneckenhäuser etwa 2-3 Wochen drin sind und gewaschen werden.

Anschliessend können die schönen Häuser verkauft werden.



Zum Abschluss dürfen wir noch Schneckenhäuser aussuchen und als Erinnerung mit nach Hause nehmen. Was für ein toller Ausflug!

Natalie Schmid

Sulz, 30.10.2017